

SCOUT

通信 NO. 300



2025. 6. 25

ボーイスカウト土浦第3団発行



公式HP

スカウト

6月10日に梅雨入り宣言がされました。雨は数日間だけ降り、連日真夏のように暑い日が続いています。戸外の活動に限らず、こまめに水分補給をするなどして熱中症には十分注意をしましょう。

GW 野営訓練 (ボーイ・ベンチャーチーム)

5月4日(日)、5月5日(月)にGW 野営訓練を実施しました。



今回は VS 隊と合同により、野営技術のスキルアップを目指して行いました。

1日目は主に設営をしました。設営ではテントやタープを張りましたが、この日は夜から雨が降り、BS 隊のテントでは一部水浸しになりましたが、VS 隊はそのようなことがなく、格の違いを見せつけられました。夕食のメニューはハンバーグでした。個人的には、BS 隊のほうが料理は美味しいでした。



2日目は野外料理訓練をしました。なかなか火をつけられなかった BS 隊でしたが、VS 隊のスカウトの補助もあり、なんとか火を起こすことができました。

メニューは、豚肉の燻製と鶏の丸焼き、カレーです。見学会も同時に実施し、試食していただきました。どの料理も美味しく作ることができ、キャンプのメニューにぜひ取り入れて欲しいです。

好評であれば、来年度も実施しようと思っています。

当初の予定では4日間程度実施する予定でしたが、諸事情によって短縮したことにより、



野外料理を食べ終わったあとは撤営です。日中はとても暑く、撤営も休みながら行いました。

今回の野営訓練で出た反省点は、次回の予備野営訓練や夏キャンプへ活かして欲しいです。

交通安全&世界の国々 (カブ隊)

5月11日(日)に交通安全クイズと、世界の国々についての調べ活動をしました。



交通安全クイズは、自転車に関する交通ルールについて理解を深め、次回の活動であるサイクリングを安全に実施するための知識定着を図る目的で実施しました。



20問程度の交通ルール及び自転車に関するクイズを出題し、組ごとに回答し、正答

率を競いました。結果は2組がきん差で優勝しました。2組さん、優勝おめでとうございます！

さらに自分の好きな国を調べ、発表しました。ボーイスカウト運動は数多くの国々で展開されています。



て、筆者自身も外国のスカウトと交流する機会がありました。カブ隊では世界のスカウトと交

流する機会はありませんが、ボーイ隊、ベンチャー隊へ上進することで機会は増えます。今回の活動では世界の国々に興味を持ってもらい、いろいろな国や文化があることを知ってもらうことを目的として実施しました。自分で持ってきた本、もしくはリーダーの本を使って、自分の好きな国についてプリントにまとめました。まとめたものを発表して他のスカウトと情報を共有し、様々な国について学びました。

今回の活動では、新しい知識を身に着けました。次回の活動では、身に着けた知識を実践してみてください。今回と次回の活動、つながりを意識して参加することが、活動の面白さにつながると思います。

こげよサイクル ~サイクリング~ (カブ隊)

5月 25日(日)、サイクリングの活動をしました。



明け方まで降っていた雨があがり、薄曇りのサイクリング日和です。サドルの高さ、ブレーキのきき具合、ヘルメットのあごひもの長さ、タイヤの空気圧と自転車の点検をしていきます。うさぎスカウトがあごひもの調整に手間取っていると、くまスカウ



トがサッときて手伝っている姿もありました。

全員の点検が終わって、隊長を先頭に、さあ出発です。今回は保護者の方の参加もあり、スカウトの間に入って一緒に走っていただきました。虫掛休憩所でひと息ついて、その後はりんりんロードを走ります。山頂がうす雲に隠れた筑波山の方にむかって走ります。はじめはスピードにのれず遅がちのスカウトもいましたが、みんなの励ましもあり、がんばって一列になって走ることができました。そして、目的地の小田城跡歴史ひろばに到着。案内所で歴史



を学んだ後は、盛土で囲まれた広場で組対抗国盗り合戦です。

サイクリングの疲れをみせることもなく、

広場の中を駆け回って隠された国旗を探し回ります。その国旗の国名と首都を答えてポイントがもらえます。前回の活動でみんなが調べた国からの出題でしたが、どれ位おぼえていましたか。

カブ弁当を食べたら、もう帰ります。またりんりんロードを走って休憩所に着くと「喫茶カブ」がオープンしていました。ホットひと息、ドリンクバーで好きな飲み物を飲んだら元気回復。だれひとり脱落することなく、無事笑顔で帰ってくることができました。





塙公園から竹園公園までは歩行者専用のつくば公園通りを歩き土浦学園線を経由して霞ヶ浦総合公園まで約21kmを歩きました。

ハイキング中はずっと雨が降っていて歩行ペースも落ちましたが土浦3団は1人の落伍者も出さず予定より約2時間遅れでゴールしました。



スカウト達にとっても自信につながりとてもよい経験になったと思います。

体験・ボーイスカウト募集（ビーバー隊）

5月25日（日）、高橋団委員の「しょうわ家族」で「体験・ボーイスカウト募集活動」をしました。

この活動は、土浦ロータリークラブが主催する「体験型こども食堂」において、農業体験やピザ焼きなど子どもたちの楽しいイベントを行うもので、その一環としてボーイスカウト体験を紹介し、募集活動を行いました。



オーバーナイトハイキング

（ボーイ・ベンチャーチーム）

ボーイ隊は5月24日（土）～25日（日）にかけて阿見1団と合同でオーバーナイトハイキングを実施しました。

ひたち野うしく駅から学園西大通りを北上し赤

団委員会だより

幸せの黄色いレシート

キャンペーン参加

5月11日（日）、石垣副長と小野副長補が土浦イオンにて、「イオン幸せの黄色いレシートキャンペーン」に参加しました。

毎月11日はイオン・デーとして、イオンで買い物をすると黄色いレシートが発行されます。このレシートを応援したい地域のボランティアボックスに投函すると、レシートの合計金額の1%と同額の品物が登録されたボランティア団体に寄贈されます。

土浦第3団も地域ボランティア団体に登録しており、毎年イオンから支援を頂いています。

今後ともレシート投函のご協力よろしくお願ひいたします。



スカウト通信300号発行

土浦第3団のスカウト通信が2025年6月発行（本号）をもちまして、とうとう300号になりました。

これまで、ご寄稿頂きました皆様に感謝申し上げます。今後ともよろしくお願ひいたします。

300号発行を記念して200号以降の抜粋写真と足あとを作成しましたのでご高覧願います（編集長）。